





Globalcaja colabora con el I Congreso Internacional del Patrimonio de la Obra Pública y la Ingeniería Civil

• El acuerdo se ha firmado esta mañana en Cuenca, Ciudad Patrimonio de la Humanidad, donde se celebra la jornada previa de este encuentro que evidencia el valor como recurso turístico que tiene este patrimonio

Cuenca, 26 de septiembre. Globalcaja colabora con el Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos en la celebración del I Congreso Internacional del Patrimonio de la Obra Pública y la Ingeniería Civil, que se celebra los días 26, 27 y 29 de septiembre, en Cuenca, Toledo y Madrid.

La formalización de este acuerdo de colaboración se ha llevado a cabo hoy en Cuenca, aprovechando la celebración de una jornada previa a este encuentro internacional que trata de divulgar y dar a conocer el rico patrimonio que ha dejado la obra pública, desde puentes a vías de ferrocarril, y su integración en el entorno paisajístico.

Globalcaja no ha querido dejar pasar por alto la oportunidad de comprometerse con esta cita que reunirá a expertos de distintos países, entendiendo que la puesta en valor del patrimonio de la obra pública es un importante recurso que, debidamente conservado y divulgado, puede convertirse en un atractivo turístico que contribuya al desarrollo del territorio, con especial importancia en las zonas más despobladas.

El director territorial de Globalcaja en Cuenca, Eliseo Quejigo, y el decano de la demarcación de Castilla-La Mancha del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, Juan Antonio Mesones, han sido los encargados de firmar el acuerdo de colaboración.

En Cuenca, Ciudad Patrimonio de la Humanidad donde se celebra la reunión previa a este I Congreso del Patrimonio de la Obra Pública, ha podido visitarse la exposición sobre ingeniería romana en España 'Artifex', en cuyo patrocinio colabora Globalcaja.